

Cubanas se despiden con plata en Mitin de Clavados de Bolzano

Image not found or type unknown



Anisley y Prisis

La Habana, 1 jul (JIT).- Las cubanas Anisley García y Prisis Ruiz se colgaron la medalla de plata en la modalidad sincronizada de plataforma, en el cierre del Mitin Internacional de Clavados de Bolzano, en Italia.

La dupla antillana aprovechó su última incursión en la justa para continuar su preparación rumbo a la cita olímpica, en la que competirán en las lides individuales de plataforma y trampolín tres metros.

Subcampeonas de la justa centrocaribeña de San Salvador 2023, Anisley y Prisis completaron ahora 231.90 puntos, para escoltar en podio a las canadienses Amelie Jasmin y Pamela Ware (268.20).

En las anteriores jornadas Anisley resultó la más sobresaliente en la justa individual de plataforma, al tiempo que Prisis terminó segunda en el trampolín, prueba en que su compañera cerró en la cuarta posición.

Una vez finalizada la fase de fogueo competitivo, las alumnas del entrenador Hugo Pérez de Corcho se asentarán en España, donde continuarán ajustando detalles de los programas que presentarán en Paris, confirmó a JIT la comisionada nacional de clavados, Milagros González.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/358804-cubanas-se-despiden-con-plata-en-mitin-de-clavados-de-bolzano>



Radio Habana Cuba